

An den Vorsitzenden des
Haupt- und Finanzausschusses
Herrn Wolfgang Henseler
Rathaus



CDU-Fraktion im Rat der Stadt Bornheim

07.07.2014

Sehr geehrter Herr Henseler,

hiermit stellen wir folgenden Antrag für die kommende Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses:

Namensgebung des Sechtemer Dorfplatzes

Beschlussentwurf:

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt, die Benennung des Sechtemer Dorfplatzes in „Weiler-Platz“ mit Erläuterung: "Heinrich-Servatius-Weiler, Ortsvorsteher 1975 bis 1992“.

Begründung:

Bei der Einweihung einer auf Initiative des Seniorenbeirates aufgestellten Ruhebänk auf dem Sechtemer Dorfplatz, an der Ecke der Straßburger Str., kam die Frage des Namens dieses bis jetzt namenlosen Platzes auf. Daraufhin hat der Vorsitzende des Seniorenbeirates und langjährige Ortsvorsteher Horst Braun-Schoder eine Benennung nach dem ebenfalls langjährigen und verdienten Sechtemer Ortsvorstehers Heinrich Servatius Weiler vorgeschlagen.

Heinrich Servatius Weiler, der am 20.05. des vergangenen Jahres verstarb, bekleidete von 1975 bis 1992 das Amt des Ortsvorstehers und vertrat die Interessen seines Ortes zudem im selben Zeitraum bis 1989 im Rat der Gemeinde bzw. der Stadt Bornheim.

Zeit seines Lebens hat sich Heinrich Servatius Weiler beispiellos und uneigennützig für das Wohl Sechtems eingesetzt. So hat er sich unter anderem unermüdlich um die Situation am Sechtemer DB-Bahnhof bemüht und durfte mit dem Umbau des Haltepunktes in 2011/2012 die Früchte seiner jahrzehntelangen Mitarbeit an diesem wichtigen Projekt miterleben.

Die Entwicklung Sechtems in den 70er und 80er Jahren des vergangenen Jahrhunderts wird mit dem Namen Heinrich Servatius Weilers immer verbunden bleiben.

Daher treten wir für die Benennung des Dorfplatzes an der Ecke der Straßburger Str. in „Heinrich-Servatius-Weiler-Platz“ ein und bitten um die Unterstützung der anderen Fraktionen.

Thomas Oster
RM

Bruno Görg
SKB

Horst Braun-Schoder
SKB

Theo Geuer
SKB